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Доктрина уголовной репрессии в рамках 
политического развития страны
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Цель. В статье поднимается проблема формирования уголовной политики в постиндустриальном обще-
стве в контексте авторской концепции уголовной репрессии. Автор исследует изменения восприятия раз-
личных институциональных категорий, существующих на протяжении многих веков, таких как уголовная ре-
прессия и наказание, останавливающих или ограничивающих криминальное поведение отдельных пред-
ставителей человечества в новых криминологических реалиях. Методология: автор статьи опирается на 
общенаучный системный и аксиологический подходы к исследованию общественных процессов и необхо-
димости их уголовно-правовой охраны. Методология исследования включает обзор научной литературы, 
открытых информационных источников, материалов судебной практики, аналитический подход к уголовной 
репрессии. Выводы. Автор приходит к выводу о том, что поспешные изменения, вносимые в УК РФ, не спо-
собны реализовать в полной мере предупредительную функцию, которая органична для уголовной репрес-
сии по сути. Научная и практическая значимость. Автор стимулирует научную дискуссию о роли уголов-
ной репрессии в борьбе с преступностью и демонстрирует практическую значимость использования новей-
ших технологий в уголовно-правовом сегменте.
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Purpose. The article raises the problem of the formation of criminal policy in a post-industrial society in the 
context of the author’s concept of criminal repression. The author explores changes in the perception of various 
institutional categories that have existed for many centuries, such as criminal repression and punishment, stop-
ping or restricting the criminal behavior of individual representatives of humanity in the new criminological realities. 
Methodology: the author of the article relies on general scientific system and axiological approaches to the study 
of social processes and the need for their criminal and legal protection. Methodology includes a review of scientific 
literature, open information sources, judicial practice materials, and an analytical approach to criminal repression. 
Conclusions. The author comes to the conclusion that the hasty changes made to the Criminal Code of the Rus-
sian Federation are not capable of fully implementing the preventive function, which is organic for criminal repres-
sion in essence. Scientific and practical significance. The author stimulates a scientific discussion about the role 
of criminal repression in the fight against crime and demonstrates the practical significance of using the latest tech-
nologies in the criminal law segment.
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